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                Compte rendu du C.A . de « Villages Dogons » du 22-03-07 
 
 
 
Etaient présents par ordre alphabétique : 
Catherine et Serge Fourny, Odile Frénehard, Alain Grandjean, Serge Ligneau, Dominique 
Lutran, Hugues Malefond, Pierre Masson, Michelle Morcrette, Annick Prévost, Sandrine et 
Jean-Marie Redreau. Matthieu et Vanessa, étudiants en communication. 
 
 

I)  Nouvelles des projets en cours : 
Serge, Catherine, Annick, Alain et Matthieu sont allés au Mali en février. Nous avons eu des 
nouvelles en lisant le Bulletin n° 5 rédigé par Serge. Il complète par quelques informations. 

- Pour les jardins maraîchers d »Ewéry, le groupe connaît quelques distorsions car les 
cultivateurs ne travaillent pas tous avec le même enthousiasme. Les villageois ont du 
mal à planifier les actions communes et à penser les cultures sur une plus grande 
échelle. Moussa a proposé une association de « gros travailleurs » pour une meilleure 
cohésion du groupe.  

- Pour l’école de Koumbé-Guénébana, nous avions appris après coup que la première 
classe avait été construite à un endroit qui n’était pas celui choisi par la majorité des 
villageois. Pour apaiser les tensions qui étaient alors apparues, il avait été convenu de 
retenir le deuxième site pour la deuxième classe, bien qu’il soit assez éloigné du 
premier. Les autorités locales se sont opposées à ce projet qui ne permet pas une 
bonne gestion pédagogique de l’école. L’adjoint au maire de Douentza chargé des 
affaires scolaires est venu sur place pour expliquer tout cela  et les villageois semblent 
bien accepter cette décision.  

 
II)  Reconnaissance par le gouvernement malien : 

La reconnaissance de notre association comme O.N.G. (« accord cadre ») est en cours. Cela 
renforcera notre crédibilité et sera utile dans nos relations avec les politiques locaux. Serge 
pense aussi à l’ambassade de France à Bamako. 
Un expert-comptable malien doit certifier les comptes des trois derniers exercices. Pour ce 
faire, deux exercices, qui sont actuellement manuscrits, doivent être rentrés sur informatique. 
Cela représente un gros travail que Serge et Dominique Ligneau s’engagent à faire d’ici fin 
juin. 
 

III)  Prochaines dates à retenir : 
- Le samedi 31 mars, le Lycée Notre Dame d’Enghien organise une soirée africaine 

avec repas et spectacle. En définitive trois élèves et deux professeurs se rendront à 
Douentza en août. 

- Les 12 et 13 mai aura lieu le marché équitable d’Eaubonne. 
      -     Le 17 avril, Serge rencontre M. Roy, maire de Montmagny. 
 

IV)  Journées d’Octobre : 
La salle des fêtes est à notre disposition du mercredi 10 octobre à 14 h. au dimanche 14 
octobre. 
Après discussion, nous nous orientons, en partenariat avec le centre culturel « ART’M » de 
Montmagny, vers une exposition sur trois jours du vendredi 12 au dimanche 14 octobre. Il y 
aurait plusieurs facettes : expo d’art africain, expo photos avec notamment des panneaux 
retraçant nos différentes réalisations, expo de peintres « africanistes ». Ces trois jours seront 
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ponctués de différentes animations : stand de livres avec dédicace par des auteurs, projections 
de films sur nos actions, vernissage le vendredi soir en invitant des personnalités régionales, 
petits spectacles …Nous allons proposer à la mairie de Montmagny de s’associer à cette 
manifestation afin de marquer nos trois années de partenariat. Nous allons également proposer 
aux écoles de Montmagny de visiter l’exposition le vendredi ou le samedi matin.  
Notre objectif n’est pas financier mais bien d’élargir le cercle de nos contacts. 
Matthieu et Vanessa lancent quelques pistes pour élargir notre public. Entre autres,  nous 
rapprocher d’autres associations qui partagent notre façon de concevoir l’aide au 
développement. Ce projet pourrait être retenu pour l’an prochain avec la venue d’un 
intervenant malien. 
 

V) Micro crédits : 
Sur le site de l’agence des micro-projets, Odile Frénehard a listé une vingtaine d’associations 
ou fondations qui proposent des financements pouvant correspondre à nos actions. 
Il faut étudier plus précisément chacune d’entre elles avant d’envisager l’envoi de  dossiers de 
demande de subventions. 
Dans un premier temps Michelle Morcrette se renseigne sur la Caisse d’Epargne, Les Frères 
d’Espérance et la Fondation Phitrust. Pierre Masson se charge de L’E.D.F. et de Véolia. Odile 
Frénehard se documente sur la Fondation d’entreprise « ELLE », le Haut Conseil de la 
Coopération Internationale et le prix « Courage et Développement » 
Nous ferons le point dans un mois, lors de la prochaine réunion. 
 
Prochain Conseil d’Administration prévu le vendredi 20 avril 2007 à 20h30. 
 
                                           Compte rendu fait le 30 mars 07 par Odile Frénehard, secrétaire. 
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